



柚子の里



富士宮市立柚野小学校
令和6年 12月3日
12月号 No. 8

富士宮市のこども像
小中学校教育目標
小学校教育目標
重点目標

『富士山を心に夢をもって生きるこども』
『柚野を愛し、柚野に学ぶ』
『主体的に生きる』
『認め合う』『学び合う』『鍛え合う』

柚野小HP



史上最高の思い出～絆、学びを深めよう～

校長 高橋 清隆

11月28・29日(木・金)、6年生が修学旅行に行ってきました。昨年度と同様、本年度も東京方面を目的地としました。「史上最高の思い出～絆、学びを深めよう～」をスローガンにして、当日の活動が小学校生活で最高の思い出になるよう、事前の準備を進めてきました。スローガンの内容に合わせて、当日の活動について振り返ってみたいと思います。

【史上最高の思い出】…上野動物園、オリンピックミュージアム、東京タワー、国会議事堂、東京ドームシティ、羽田空港…。見学した場所で、首都東京を実感し柚野では経験できない体験を数多くすることができました。親元を離れてバスや宿泊先で友達と過ごした時間は、こどもたちにとって最高の思い出となりました。「もう1日行きたかった」の声が充実した修学旅行であった証でした。

【絆を深める】…上野動物園や東京ドームシティでのグループ行動やバスでのレクレーションを通して、クラス全体や他の友達との絆がより深まった場面を随所に見ることができました。他の友達のことを考えた行動を全員がとった結果、2日間を通して、トラブルはほとんどありませんでした。

【学びを深める】…それぞれの見学地で、事前学習では学べなかった新たな発見がありました。教科の学びだけでなく、公共の場での言動や集団行動で心がけること等、様々なことを学ぶことができた修学旅行になりました。

今回の修学旅行が思い出に残る最高の活動になったのは、当日に向けての事前準備を綿密に行った結果であると思います。また、保護者の皆様には体調面をはじめ様々な部分で配慮をしていただきました。ありがとうございました。今回の修学旅行を通して、こどもたちは様々なことを学び、多くの経験を積むことができました。今後の活動に生かせるよう支援していきます。



12月の予定



1日(日)地域防災の日
2日(月)朝礼 安全点検
3日(火)あぶトレ1・2年
4日(水)ALT
5日(木)マラソン大会
スクールカウンセラー
6日(金)マラソン大会予備日
8日(日)JAまつり 6年太鼓出演
PTA研修部(正月飾りづくり)
9日(月)普4日課・PTA 広報部会
おはなしおはなし(全学年)

10日(火)普4日課・PTA 理事会
ひばり号・家庭読書の日
11日(水)普4日課
12日(木)普4日課
13日(金)学級懇談会
低学年 13:30 高学年 14:30
17日(火)委員会活動
1・2年4時間 3・4年5時間
18日(水)1・2年4時間
19日(木)給食最終日
1・2年4時間

20日(金)特4日課
こども安全の日
23日(月)2学期終業式
特4日課
30日(月)～3日(金)学校閉庁日

冬休み
12/24～1/6 まで
14日間



来年度に向けて、どんな活動ができるか考えよう ～クラブ見学、委員会見学～

11月5日(火)に3年生がクラブ見学を、19日(火)には4年生が委員会見学を行いました。クラブや委員会ではどんな活動を行っているのか、自分はどこに入りたいのか考えながら、上級生の活動をじっくりと観察する姿が見られました。3年生は、来年度のクラブ活動で、やってみたいことができるのを楽しみにしていました。また、4年生は5、6年生が学校のリーダーとして行っている委員会活動を知り、自分たちもがんばろうという気持ちをもちました。来年度からの新しい活動が楽しみです。



いろいろな楽器の楽しさを学びました ～2年打楽器鑑賞・3年金管楽器鑑賞～

11月13日(水)に、講師の城内貢先生・城内真理子先生にお越しいただき、2年生は打楽器鑑賞、3年生は金管楽器鑑賞を行いました。

2年生は、鈴・タンブリン・トライアングル・ウッドブロック・クラベスなど、さまざまな楽器を使って、「かぼちゃ」の合奏を楽しみました。それぞれの楽器の特徴的な音色が合わさると、とても華やかな音楽になりました。

3年生は、トランペット・ホルン・トロンボーンなどの演奏を近くで聴くことができ、その迫力に驚いていました。また、それぞれの楽器の音色の違いに気付き、楽しんで聴いていました。そして、マウスピースを吹く体験をさせてもらい、みな上手に吹けました。音楽を体いっぱい楽しむことができました。



美しい柚野の自然、わたしたちが守ります ～四季彩の森 植樹・育樹祭～

11月14日(木)に、柚野山で「YUNO どんぐりの会」の皆さんと植樹祭を行いました。3年生以上が参加し、保護者の方も含めとても多くの方が参加してくださいました。今年度、4・5・6年生は、昨年までに植えた木の「育樹」を行いました。外敵から守るためのカバーを外し、余分な枝を切り落としたり葉っぱなどを取り除いたりする作業を行いました。3年生は、初めての参加でしたが、柚野山頂上の尾根までがんばって登り、1人1本オヤマザクラの苗木を「植樹」しました。願いのこもった木札を付け、丁寧に植樹していました。

自分たちが植えた木が、豊かな自然をつくり出している、柚野の里を災害から守っているという気持ちを持ち、一生懸命作業していました。これからも柚野山を見るたびに、自分たちが植えた木がそこにあることを思い出し、誇りに思っています。

天候にも恵まれ、柚野山から見る柚野の里はとても美しく、改めて柚野の里のすばらしさを実感できた一日でした。



太鼓の演奏で祭りを盛り上げました ～縄文祭り 御神乗太鼓演奏～

11月23日(土)に、6年生が縄文祭りに参加し、御神乗太鼓の演奏を披露しました。6年生は、佐野美由紀さんの指導の下、7月から太鼓の練習に取り組んできました。初めはうまく叩けなかった太鼓ですが、練習を繰り返していくうちにどんどん上達していき、楽しく演奏できるようになりました。10月の運動会では素晴らしい演奏をして、観客の皆さんに感動を与えてくれました。この日は地域や来場している皆さんの前で太鼓演奏を披露し、観客の皆さんに喜んでもらえました。柚野小の伝統を引き継いで、がんばっている6年生の姿は、とても立派です。



本番に向けて一生懸命走っています ～マラソン大会試走～

11月26日(火)に、マラソン大会の試走を行いました。大変肌寒い日でしたが、こどもたちは今出せる精一杯の力を出して走り切りました。長距離走は、走っているときはとても苦しいですが、目標に向かって挑戦することは、精神を鍛えることにもつながります。どの子も試走を終えて、新たな目標ができたと思います。12月5日(木)の本番に向けて、練習もがんばっています。当日は、自分の力を出し切れたと思える最高の走りを期待しています。寒さを吹き飛ばしてがんばろう！

